



NOMBRE DEL ALUMNO: YESENIA SAMAYOA HIDALGO

NOMBRE DEL PROFESOR: LIC ELIU MORALES

NOMBRE DEL TRABAJO: CUADRO SINOPTICO

**MATERIA: TRABAJO SOCIAL EN EL NIÑO Y
ADOLESCENTE**

GRADO: 6º CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

FONTERA COMALAPA CHIAPAS 3 DE JULIO

La familia es un equipo es importante para el hijo es donde conoces el amor, la protección y lo más importante los valores un padre siempre es la ayuda es donde el hijo tiene confianza y es héroe el ejemplo a seguir donde comparten opiniones también es considerada como una comunidad natural, el padre no debe ausentarse para que no ocurra ningún riesgo el hijo no tenga vicios, amistades no favorables, debemos protegerlos ganar la confianza para saberse ellos tener autoridad sobre ellos, podemos notar que también que existen patrones violentos con padres y piensan que es la manera de educarlos debemos darles una educación sana a nuestros hijos para que ellos no tengan los mismos patrones con sus hijos porque lo que nosotros reflejamos ellos lo imitan.

El ensayo lo realice para que podamos saber que los hijos necesitan una buena disciplina conozcamos que papel hacemos con nuestros hijos y corregir los siguientes temas es: Familia, Falta de Supervisión o control de los padres, Actitudes crueles, pasivas y negligentes de los padres con los hijos. Violencia de padres contra hijo.

La familia es un elemento natural y fundamental de la sociedad una unidad como una esfera social compuesta por una serie de personas que comparten un lugar común y donde vivir , es na institución base de cualquier sociedad humana, la cual da sentido a sus integrantes ámbito donde los individuos nacen y desarrollan, así como el contexto, en el que se construye la identidad de las personas, la familia es el núcleo de la sociedad seres que tienen rasgos de parentesco dando apoyo mutuo para afrontar el futuro, algunos roles que realiza la familia es de una familia es la reproducción, protección, educación de los hijos podría ser que hubiese más roles dependen de cada familia como aspecto histórico, político, cultural, social la familia lo debemos considerar como grupo social básico que crea vínculos de parentesco , proporciona a sus miembros cuidados, protección, compañía y socialización, en la estructura de una familia la más tradicional dos padres y sus hijos es la nuclear hay distintas formas para conformar una familia de dos padres divorciados, una madre y sus hijos, parejas homosexuales, al largo del tiempo ha cambiado se pueden construir un hogar, La supervisión es importante el padre debe tener una fundamental comunicación las reglas deben ser claras y la responsabilidad de los papas es proteger a sus hijos mantenerlos seguros supervisar a los hijos no significa controlar de ellos estar pendientes en sus comportamientos ver sus amistades tener confianza en que ellos te platiquen, cuando el niño o joven nota la ausencia de los papas es donde ellos corren un poco más de riesgos en tener amistades no favorables, se drogan u otras cosas del mundo que corren riesgos porque los padres no preguntan no les toman un tiempo limitados, la falta de supervisión de un papa puede al hijo causarle daños y luego el papa cuando ve el riesgo que causa se arrepienten. La vida de un niño no es sana cuando el padre es violento, los padres piensan a veces que es importante educar a los hijos con violencia según ellos para que sean maduros la violencia atrapa te hace que creer que no eres capaz de hacerlo o creer que no puedes escapar de el a veces pueden presentar los padres sentimientos negativos, crueles, u hostiles hacia el niño, que en su forma más extrema lleva al abuso psicológico del niño, los niños cuando se crecen en ese ámbito violento crecen con esos patrones lo desarrollan igual con sus hijos, (Schneider, 1993) según.

que los niños maltratados “se convierten en un grupo de riesgo que cuando llegan a adultos tienden con mayor frecuencia al abandono de su hogar, la delincuencia juvenil y desviación social, por ejemplo, al abuso de estupefacientes, prostitución, suicidio, y a comportamientos violentos. Tiene razón este autor porque cuando crecen lo ven normal ya que toda su vida es violenta crecen con los mismos patrones con que lo inculcaron.

En mi opinión la familia es donde transmite los principios pero debemos de ver si necesitamos cambiar si algún comportamiento está mal ahí padres que no se dan cuenta cómo están afectando a sus hijos al existir la ausencia del papa recurrimos al alcohol, drogas, suicidio, es importante que el padre este cerca de nosotros, pero a veces los padres vienen de familias violentas y ellos también lo reflejan pero es importante la ayuda de un Trabajador Social que intervenga pero a veces no lo reconocen que ellos tienen problemas en la forma de educar a sus hijos.